



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

Mazan, le 31/12/2015,

KIWANIGRAMME n°26

Réunions : le samedi de 10h à 15h
À la salle municipale de l'Allée à Mazan

Siège Social : 199 rue de l'Allée 84380 Mazan.

PRÉSIDENT

Louiset CALAMEL
La Poterie – 42 Chemin Vallat de Pommet
84410 Bedoin
04 90 65 96 01
renandauphin@hotmail.fr

TRÉSORIER

Lucien LIGOUT
136 Chemin de la fumade
84410 Bedoin
04 90 65 62 95
lucien.ligout46@orange.fr

SECRÉTAIRE

Emilia HAUD
87 Rue Jean Giono
84330 Caromb
04 90 46 56 10
mia99@laposte.net

COMMUNICATION

Paulin REYNARD
34 Route des héritiers 84410 Bedoin
06 07 47 65 98
niluap12@orange.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN
159 Chemin des férigoules 84380 Mazan
06 18 01 27 03
louprof84@gmail.com

Compte-Rendu du 01/07/2015 au 31/12/2015

CLUBS PARRAINS	INVITÉS / PRÉSENCES
* Beaumes-de-Venise * Carpentras	-
INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL	JOYEUX ANNIVERSAIRES :
- Mai 2016 : Congrès national du district France/Monaco, à Bordeaux	- 19 juillet : Léna LECCIA - 29 juillet : Louiset CALAMEL - 19 août : Thibaut PLANTEVIN - 08 septembre : Calypso ROUSSIN - 29 septembre : Axel ALLWRIGHT - 12 décembre : Paulin REYNARD



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

Réunions statutaires et investissement durant cette période :

NOM	Prénom	Présent	Excusé	Absent	%	BONUS investissement							TOTAL			
						K	Spect.	Activ. Soc.	ID Org	Texte Photos	Autre	Matériel	Plant.	Points K	%	
Actifs :																
1	ALLWRIGHT	Axel	4	0	0	100									0	100
2	CALAMEL	P Louiset	4	0	0	100	1		1						2	100
3	HAUD	S Emilia	4	0	0	100	1								1	100
4	LECCIA	Léna	2	2	0	67									0	67
5	LIGOUT	T Lucien	4	0	0	100	2								2	100
6	PLANTEVIN	A Thibaut	2	2	0	67	2				1				3	82
7	ROBIN	Baptiste	4	0	0	100	1		1						2	100
Seniors :																
8	ACHARD	Anthony	0	4	0	0									0	0
9	GERMAIN	Euryale	0	3	1	0									0	0
10	REYNARD	Camille	0	4	0	0									0	0
11	REYNARD	C Paulin	1	3	0	40	1								1	45
12	THERY	Pierre	0	4	0	0									0	0
Potentiels Futurs :																
13	CATELAN	Leslie	4	0	0	100									0	100
14	ROUSSIN	Calypso	2	2	0	67									0	67
						% de présence :	60							% Coefficient Kiwanien :	62	
Effectif antérieur : 14		Admission : 2		Démission : 2								Nouvel effectif :		14		

Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

PRÉAMBULE :

Chers Kiwaniennes et Kiwaniens, c'est la rentrée !

Quel chamboulement pour le CKPM !!!

- C'est avec tristesse que le CKPM vous apprend qu'il n'a plus de parrains. Le club Kiwanis de Carpentras n'est plus, après 30 ans d'actions sociales auprès des jeunes. Bravo les parrains pour tout ce que vous avez fait !
- Concernant l'effectif du CKPM : Rémi et Coumba, qui ont participé aux activités de la fin de l'année scolaire dernière sous forme de période d'essai, n'ont finalement pas pu continuer cette année malheureusement. Par contre, Leslie et Calypso, deux nouvelles venues motivées, se sont inscrites cette année : bienvenue à elles !
- Cette année, pas d'opération chocolat car il y a eu un problème de transporteur qui nous a fait prendre trop de retard... Malgré tout, on met le paquet sur notre futur loto prévu à Mazan le dimanche 28 février 2016 ! Qu'on se le dise !!!
- Une année qui sera tournée vers les jeunes de l'Institut Médico-Educatif d'Orange et les Restos du Cœur.

LES ACTIONS :

De juillet à décembre 2015 :

- Repas de clôture du Club Kiwanis de Carpentras à Mazan le 02/09/2015 :

Au revoir les parrains...

Le mercredi 2 septembre 2015 avait lieu la dernière statutaire de nos parrains du club Kiwanis de Carpentras.

À cette occasion, a été remis un chèque à l'association HandiSport et à l'association La Comète Sarriannaise.

Puis les parrains nous ont passé le relais : moment d'émotion, de tristesse mais aussi de souvenirs et de joie en l'avenir et les futurs projets.



Le CKPM rend hommage à ses parrains.

Le 2 septembre 2015, à l'occasion d'une dernière statutaire pleine d'émotions, le Club Kiwanis de Carpentras qui avait fêté ses 30 ans d'existence cette année a pris la décision de cesser ses activités. A l'occasion de cette soirée, en présence du Lieutenant-Gouverneur de la région Provence et du Club Kiwanis Percussions Mazan, le Club de Carpentras a remis 3 derniers chèques au club Handisport Comtat Venaissin ; au club de football « La Comète Sportive » de Sarrians et au CKPM dont le Club de Carpentras est à l'origine.



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

Si nous étions réunis autour du Club de Carpentras « une dernière fois », la soirée n'a pas manqué de bonne humeur, de rires et d'échanges. Le club Handisport nous a initié au jeu de boccia (sorte de pétanque avec des boules légères) où nous avons mené un tournoi avec les membres du club handisport qui se sont montrés meilleurs que nous ! Pendant l'apéritif, le président du Club de Carpentras, Pierre JEAN-BAPTISTE a remis les chèques et a invité l'assemblée à passer à table où le chef Richard BAGNOL terminait la préparation de son repas. Après la présentation vidéo du club handisport, le CKPM a fait résonner ses percussions avec son célèbre « Olélé » dont les paroles avaient été revues pour l'occasion.



Pour les membres du CKPM, le Club Kiwanis de Carpentras est une histoire qui commence bien avant la création-même du CKPM en 2009. En effet, les premiers contacts sont établis dès 2004 entre les Kiwaniens et le Club Percussions du collège de Mazan. En 2005, le Club Kiwanis de Carpentras est le soutien financier majeur du projet d'acquisition d'un BAO-PAO (instrument de musique laser permettant notamment le travail avec les enfants handicapés) et en mars 2006, la première soirée « repas-spectacle » à la Cave de Beaumes-de-Venise voit le jour avec un spectacle orienté autour du BAO-PAO en présence des percussionnistes Mazanais et d'enfants handicapés de l'Institut Médico Educatif d'Orange.

Cette rencontre est certainement décisive dans la suite de l'aventure kiwanienne du CKPM ! Les Carpentrassiens invitent régulièrement les percussionnistes à se produire à l'occasion de leurs manifestations et c'est ainsi qu'en 2008 la question se pose : « *Et si, vous les jeunes, vous formiez un Club Kiwanis Builders ?* ».

Et créer un Club Builders qui serait géré par des mineurs n'est pas chose simple ! Le Club de Carpentras a été notre club parrain et le club féminin de Beaumes-de-Venise, notre club de marraines. Ensemble, ils se sont acharnés à la reconnaissance officielle de notre « Club Kiwanis Percussions Mazan ». Et la tâche n'a pas été simple (et 6 ans après, elle ne l'est toujours pas autant que ce que l'on voudrait).

Depuis, le CKPM a participé à plus de 160 concerts, réunions, lotos, rencontres et a remis plus de 7000 € de dons (hors voyages humanitaires en Afrique). Alors, MERCI, club Kiwanis de Carpentras pour tout ce que tu as fait pour nous. Merci d'avoir cru en nous, de nous avoir soutenu, de nous avoir offert de ton expérience, de nous avoir intégré dans tes activités, d'avoir plus d'une fois signé un chèque pour nous permettre de commencer un projet, de nous avoir laissé participer à tes actions « comme un Club d'adultes ».

MERCI, club Kiwanis de Carpentras, pour tout ce que tu as fait pour les enfants vauclusiens ; pour les innombrables spectacles de musique, de cirque, de magie que tu leur as offerts.

Alors, au moment du dessert et du champagne, c'est avec beaucoup d'émotions que nous prenons acte de cette cessation d'activité. Mais avec beaucoup de fierté d'avoir appris et évolué à vos côtés, avec beaucoup de bonne humeur et de rires qui vous caractérisent si bien. Nous souhaitons à chacun une bonne continuation, une bonne « retraite kiwanienne » si l'on peut dire... Mais nous savons bien, *Kiwanien un jour, Kiwanien toujours*, que nos Parrains seront toujours là pour nous accompagner et nous conseiller tout au long de notre cheminement kiwanien.

Paulin.



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

- *Assemblée Générale du CKPM à Bedoin le samedi 03/10/2015 :*

Louiset a été un super président l'année passée donc il reconduit une année de présidence, élu à l'unanimité ! Lucien devient trésorier et Emilia nouvelle venue prend le rôle de secrétaire. Et bien sûr Thibaut et Paulin gardent leur mission de responsable artistique et chargé de communication. Bravo à notre nouveau bureau ! L'AG s'est bien sûr terminée par quelques rythmes aux percussions.



- *Réunion-repas avec les parrains du CKPM à Mazan le mercredi 14/10/2015 :*

"Bonjour à tous, le mercredi 14 octobre 2015 au soir, les 5 membres du bureau du CKPM se sont réunis avec leur ancien club Kiwanis parrain de Carpentras pour parler de leur loto. Ils souhaitent nous le confier car cela est dommage d'abandonner ce loto connu et prestigieux. Mais cela impliquerait beaucoup de travail, de temps et d'argent. Or ils seraient prêts à nous aider dans sa préparation. Ils seraient prêts à contacter leur carnet d'adresses comme ils le faisaient avant, en leur envoyant un carton d'invitation où figurerait le nom des deux clubs. Mais pour que l'on puisse garder la même clientèle, il faudra garder le même standing qu'eux. Nous avons parlé de la possibilité d'avoir des sponsors (comme notre banque par exemple) grâce à un "book" qu'on présentera, qui décrirait le loto. Cela permettra d'avoir un budget un peu plus conséquent. Les carpentrassiens investissaient environ 20 000 euros dans ce loto (et faisaient environ 10 000 € de bénéfices). Les cartons, affiches et autres ont un coût d'impression d'environ 900 euros. Le reste était utilisé pour acheter le champagne et les galettes des rois (qu'ils offraient à l'entracte) et les lots. Pour ne pas prendre de risque, Thibaut a eu l'idée d'investir seulement le don de 3000 euros qu'ils nous avaient fait à la fermeture de leur club, tout en continuant également à faire le tour des villages aux alentours pour récupérer des lots (pour en avoir moins à acheter). Il faudrait donc faire un mélange de notre loto et du leur, qui permettrait à tout le monde de venir passer un bon moment sans dépenser trop, et de leur loto qui proposait une "formule" avec des cartons, le champagne et la galette des rois offerte à l'entracte. On pourrait donc faire une entrée à 20 € les 4 cartons mais avec buvette pour le champagne et la galette qui ne sont pas offerts. (cf. contrôles des lotos à plus de 20 €). Nous devons donner une réponse le plus tôt possible au club de Carpentras pour savoir si nous le récupérons ou pas. D'autre part, ils nous ont proposé de rentrer dans l'ICV (Inter Clubs Vaucluse) qui remet un prix, chaque année, à un enfant doué dans la musique mais qui n'a pas les moyens de pratiquer. Nous avons malheureusement dû décliner la proposition car nous préférons nous impliquer dans le loto et ne pas nous éparpiller dans diverses activités nouvelles. Ils nous ont également donné leurs panneaux ronds en bois du Kiwanis, leurs fanions et leurs cartons de loto. On pourra aller chercher le boulier juste avant notre loto cet hiver. Je pense que je n'ai rien oublié. Merci encore aux parrains de nous avoir invités au restaurant. À bientôt, Emilia."



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

- Réunion de Division à Montfavet 16/11/2015 :

"Le bureau du CKPM, représenté par Thibaut, Lucien et moi, est arrivé à l'Auberge des Ombrages à Montfavet vers 19h30 (difficulté pour trouver le lieu), la réunion a commencé vers 19h50.

Tout d'abord, il y a eu un petit débat sur les attentats du vendredi 13/11/2015 avec quelques opinions différentes... En hommage aux victimes, nous avons fait une minute de silence.

Ensuite, le lieutenant-gouverneur de la région Provence nous a fait un petit point sur la trésorerie de la Division (solde restant : 1079 Euros).

Le district France-Monaco du Kiwanis compte 2 nouvelles actions nationales :

- une action sur les maladies rares : il y a environ 7000 maladies rares (et uniquement 200 ont un traitement). Il y a plus de 3 millions de personnes qui sont atteints de maladie rare.
- une autre action sur le cinéma pour les enfants malades dans les hôpitaux de France par l'intermédiaire de l'association l'Étoile Enchantée.

Puis pour continuer, nous avons eu un petit point sur le recensement de l'effectif : le Kiwanis a perdu 2000 membres l'année dernière ! Il ne compte plus aujourd'hui que 4479 membres (dont 100 décès...) Mais heureusement, il y a aussi 20 nouveaux clubs en formation dans différentes villes. (Il y a quatre personnes pour organiser les nouveaux clubs dont une femme qui aide à l'intégration des femmes au Kiwanis).

Michel VIROULEAU prend la parole pour aider le CKPM à être reconnu comme un club adulte à part entière auprès du District grâce à une lettre qu'il vient d'envoyer au gouverneur.

Quelques réductions budgétaires sont annoncées : il y aura 4 (au lieu de 5) K-Mag par an.

Rappel : il faut envoyer le CR de ses actions au RASC par mail afin d'apparaître sur le K-Mag, ce sont les actions des clubs qui font vivre le Kiwanis national !

Le planning de l'année est donné : dates du Congrès National à Bordeaux puis international à Paris en 2017. (Voir page historique du site du CKPM)

Enfin, un rappel : le Kiwanis a changé de fondation, ce n'est plus KFE mais La Fondation de France. Le Kiwanis a créé des nouveaux logos disponibles sur le site national : www.kiwanis.fr

@ bientôt." (Baptiste)



Finalemment :

- L'effectif du CKPM est maintenu à 14 membres.
- Le club Kiwanis de Carpentras, parrain du CKPM, n'existe plus mais les jeunes du CKPM peuvent encore compter sur ses membres pour les aider à organiser des actions et bien sûr sur leurs marraines du club K de Beaumes-de-Venise.
- Les jeunes du CKPM ne reprendront pas exactement la formule du loto de leur parrain car c'est trop d'investissement. Par contre, ils vont investir un peu plus que d'habitude pour faire un loto à la hauteur de la réputation du Kiwanis et comptent sur leurs anciens parrains pour les aider à avoir un maximum de monde.



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2015-2016

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Présidente Internationale : Susan A PETRISIN
Président Europe : Ernest SCHMID
Gouverneur : Jean-Bernard GOUIN
Lieutenant-Gouverneur : Thierry HOHENADEL

Prochainement : Réservez sur vos agendas !

- Aide aux deux lotos du club K des marraines de Beaumes les dimanches 24 janvier à Sarriens et 28 février 2016 à Beaumes-de-Venise.
- **Loto du CKPM** : dimanche **21 février 2016** à la salle des fêtes de la Boiserie à Mazan à 15h.

En projet :

- **Soirée repas-spectacle BAO-PAO** au restaurant l'Oulo à Mazan le vendredi 18 mars 2016 avec les jeunes de l'IME d'Orange.
- Le **Congrès national du Kiwanis 2016** se déroulera à Bordeaux du 6 au 8 mai 2016.
- Un grand spectacle musical au profit des **Restos du Cœur** le **samedi 25 juin 2016** au théâtre antique de Vaison-la-Romaine avec les élèves en CHAM du collège.

BILAN : Une année difficile pour les jeunes du CKPM mais déjà bien remplie et une équipe toujours motivée... Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver toute notre actualité, nos kiwanigrammes et nos photos sur notre site Internet : www.ckpm.free.fr !



Et pour finir dans la bonne humeur, voici trois pensées musicales humoristiques :



- « Pourquoi étudier Platon quand un djembé peut aussi bien nous faire entrevoir un nouveau monde ? »
- « Lors d'un concert, évitez de regarder les trombones, sinon ça les encourage... »
- « La musique est un art du temps ; c'est pourquoi, si l'on veut rester jeune, il faut en faire la plupart du temps. »

MusiKalement,

Rédigé par :
Emilia HAUT, secrétaire,
Baptiste ROBIN, membre,
Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique,
Louiset CALAMEL, président du CKPM.